

sant secours d'abondantes faveurs qui les consolent dans leurs peines et leurs souffrances. Aussi, depuis le commencement de la saison, elle les voit avec joie accourir à son sanctuaire pour lui payer le tribut de leur amour et de leur reconnaissance et accomplir les promesses qu'ils ont faites en son honneur.

Ces premiers groupes de pèlerins nous en annoncent de plus nombreux encore. A tous nous disons : Soyez les bienvenus ; venez, venez en foule, votre Mère vous invite, elle vous tend les bras pour vous comber de ses bénédictions.

Les pèlerins apprendront . . . le plaisir que les travaux de l'Hospice seront assez avancés pour leur permettre d'y loger le jour de la fête de sainte Anne, et qu'un service régulier d'omnibus doit être établi entre la gare de St-Anaclet et l'église du pèlerinage.

---

### GÉNÉROSITÉ ENVERS SAINTE ANNE

---

Depuis quelques années la dévotion à la puissante Thaumaturge du Canada a pris un développement extraordinaire. En maintes occasions les fidèles ont donné des preuves éclatantes de leur amour envers cette bonne Mère. Pour ne citer qu'un fait, nous dirons à la louange des paroissiens de St-Simon que, l'hiver dernier, ils ont souscrit en une seule fois une somme plus que suffisante pour l'achat d'une magnifique statue de notre aimable patronne après avoir fourni peu auparavant les fonds nécessaires pour acheter trois autres belles statues.

Nous citons ce fait comme le plus récent que nous